

## オンライン学活



9月16日(木)の下校後、学年ごとにオンライン学活を行いました。持ち帰りのタブレットでTeamsにつなぎ、各家庭から、担任やクラスメートと会話しました。オンラインでの授業動画配信なども始めており、できることから取り組んでいます。

## 修学旅行説明会(6年)

9月24日(金)15時45分から、旅行業者にも来ていただき、オンライン説明会を行いました。保護者の皆さまには、お忙しい中ご参加いただきありがとうございます。9月末で、愛知県・奈良県・京都府が発令されている緊急事態宣言が解除され、学校や学年で感染が広がる状況がなければ、10月26日(火)から1泊2日で奈良京都方面の修学旅行を実施する方向で準備しています。安全に実施するため、関係各所と連携し、学校独自の感染防止マニュアルを作成しています。状況によっては、延期や中止も視野に入れて、適切な判断をしていきたいと思っております。

修学旅行だけでなく、さまざまな学校行事に関しても、方法や内容を検討しながら、実施の可能性を探っていきたく考えています。



## 「充実の2学期」～ウィズコロナの授業づくり～



緊急事態宣言の中ですが、マスク着用、距離をとるなどの感染防止策をしながら授業を行っています。1人1台のタブレット端末の活用例としては、社会科でテーマに沿った調べ学習をして、各自で学んだことをまとめたり、音楽では、アプリを使って自分のリズムを作り、音を再生して聞き合ったりしています。また、6年生の音楽は、高豊中学校区4校が小中一貫教育の実践校のため、高豊中学校の音楽の先生が6年生の授業に毎週、TTとして教えに来てくれています。

